

BASKET

Clasificados para la fase de ascenso

Con el mes de noviembre también finalizó la primera fase de la Liga 91-92. Una primera fase que ha visto adelantado su calendario habitual por los Juegos Olímpicos que deben celebrarse en Barcelona el próximo julio-92. Para los hombres de Agustín Forné supone una culminación sumamente positiva, pues el C.B. Mollet ha conseguido la clasificación para poder acceder a una segunda fase y al ascenso a Primera B si la fortuna acaba por sonreírles.

El Básquet Mollet ha culminado una primera fase digna del mejor de los elogios, consiguiendo realizar un baloncesto efectivo y espectacular al mismo tiempo, con acciones y jugadas que han dejado un excelente sabor de boca a los seguidores y aficionados molletenses. Un equipo que se presentaba a la competición sin mostrar aparentemente aspiraciones excesivas. El propio técnico, Agustín Forné, presentaba a su equipo en agosto y manifestaba en nuestras páginas que su máxima aspiración para la presente temporada era no sufrir como se había hecho en la temporada anterior. No sólo se luchará por eludir el descenso sino que se hará todo lo contrario, jugar con posibilidades de ascenso. El Mollet por el juego mostrado hasta el momento se ha convertido en uno de los conjuntos favoritos y con posibilidades de lograr ese anhelado ascenso a Primera B.

Una sola derrota

El Montcada ha sido el único equipo de su grupo que ha podido doblegar a los molle-

tenses el pasado mes de noviembre. Fue el Montcada, y en la última jornada de la primera fase, quien pudo vencer al Mollet por 74-94 y convertirse en el segundo equipo junto al Mataró capaz de robar un punto a los molletenses. Veinte puntos de diferencia que podrían parecer demasiados si no se tiene en cuenta que el Mollet ya acudía al Pabellón del Montcada con la clasificación asegurada desde la jornada anterior. Una jornada en la que matemáticamente lograban la clasificación gracias al contundente resultado con el que propinaban al Calella (Mollet, 105; Calella, 83). La otra victoria a destacar fue contra el SESE-Alupack, y a domicilio, por un apabullante 79-98, favorable a los molletenses.

El dinero, único inconveniente

Desgraciadamente, en el momento de discutir sobre la posibilidad de acceder a la disputa de una fase en la que el resultado final pudiera ser un ascenso, no sólo entran en juego aspectos deportivos. En

caso de que el equipo de Agustín Forné consiguiera el ascenso no está muy claro si podrían aceptarlo o deberían renunciar a él. El C.B. Mollet no puede soportar la actual situación un campeonato como el de Primera B por el desembolso económico que ello supone. Mucho deberían cambiar las cosas y muchas las ayudas a recibir para que, de conseguir el ascenso, se pudiera aceptar.

No es que sea una cuestión que sólo afecte a nuestro representante, sino que es un mal endémico que afecta incluso a los participantes en la Liga ACB, máxima categoría del baloncesto español. El baloncesto no es un deporte mayoritario que genere muchos ingresos en publicidad y taquilla y sin embargo sí genera muchos gastos en fichas, sueldos, material y desplazamientos, por ejemplo. Para poner un caso real y para que nuestro lector se pueda hacer una idea, pondremos la situación hipotética de un equipo que consigue la categoría y pretende disputar un campeonato de Liga en Primera B con cierta



seguridad para mantener la categoría, no para luchar por los primeros puestos.

Este equipo representaría un gasto de

setenta millones de pesetas por temporada, actualmente. ¿Puede el Mollet hacer frente a 70 millones cuando apenas puede cubrir los

aproximadamente diez millones que ahora tiene de presupuesto? ¿No podría el Ayuntamiento aportar al club algo más de las 300.000 pesetas que hasta hoy concedía al C.B. Mollet? Son preguntas que quedan en el aire.

Pérez, máximo anotador

Como dato anecdótico, destacar que en la estadística que se realizó de la jornada del 24 de noviembre, fue Xavi Pérez el jugador que consiguió mayor puntuación particular entre la totalidad de partidos jugados aquel domingo en el grupo donde el Mollet está incluido. El jugador del Mollet, proveniente de la cantera del club, logró treinta puntos mientras que Yeste, del Planas Granollers, figuraba con 23 en segunda posición.

MODA JOVEN JAISI

Bisutería

y

Artículos

de regalo

Cervantes, 9 - Telf. 570 36 79 - MOLLET

SALA - GIMNASIO ROSI

"Un gimnasio genuinamente femenino"

GIMNASIA SUECA — AEROBIC

CORRECTIVA — MASAJES

MAQUINA PARA ADELGAZAR, SISTEMA "THERMOJET"

HORARIO DE MAÑANA Y TARDE

C/. Italia, 29 - Telf. 593 77 92 - 593 57 07 - MOLLET